

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam upaya mencapai program yang telah ditetapkan perusahaan harus berusaha menciptakan efisiensi dan efektivitas dalam kegiatan sehari-hari. Untuk dapat menciptakan efisiensi dan efektivitas itu diperlukan keahlian pimpinan dalam mengambil keputusan yang tepat. Keputusan yang tepat dan baik sangat dipengaruhi oleh informasi yang diperoleh, dimana informasi itu haruslah baik, lengkap dan relevan. Informasi ini sangat dibutuhkan untuk mengantisipasi kegiatan yang akan dilaksanakan.

Setiap perusahaan yang menghasilkan kebijaksanaan, dihadapkan pada berbagai masalah, dan perusahaan tersebut harus mampu mencari jalan keluar untuk pemecahan masalah tersebut. Masalah tersebut dapat dipecahkan dengan tersedianya informasi yang cukup, baik, lengkap serta relevan. Ada banyak langkah yang harus dilakukan pimpinan dalam memanfaatkan informasi yang diperoleh antara lain dengan pengumpulan data, penyusunan data, dan penyimpanan informasi.

Langkah – langkah inilah yang harus ditempuh oleh pimpinan agar sistem informasi manajemen yang ada dapat terlaksana dengan baik, hal ini harus dilakukan secara vertikal dan horizontal.

Perusahaan sebelum menjalankan aktivitasnya terlebih dahulu harus menetapkan tujuan yang hendak dicapai. Penetapan tujuan ini harus berpijak pada ketentuan – ketentuan yang telah ada agar dapat dievaluasi dengan baik. Untuk ini diperlukan sistem informasi yang lengkap, akurat mengenai tujuan perusahaan. Sistem informasi dikatakan baik jika memberikan segala informasi yang diperlukan oleh pihak manajemen dalam menjalankan tujuan perusahaan. Untuk itu informasi yang relevan dan dapat diandalkan harus diolah dengan baik, termasuk pengolahan secara elektronik dengan menggunakan komputer.

Informasi bukan saja dibutuhkan oleh pihak intern saja, tetapi juga oleh pihak ektern, seperti pemerintah, masyarakat, kreditor dan sebagainya. Informasi yang dihasilkan mempunyai kegunaan yang sangat penting dalam mendukung dan menjamin terselenggaranya efektivitas dimana hal ini merupakan bahan masukan guoa pengambilan serangkaian keputusan.

PT. Pennata Hijau Sawit Medan adalah sebuah perusahaan swasta yang didirikan dalam rangka menggalakkan penanaman modal dalam negeri yang bergerak di bidang perkebunan kelapa sawit yang dilengkapi dengan unit pengolahan yang menghasilkan minyak Crude Palm Oil (CPO), RBD Olein, RBD Stearin dan PFAD.

Dari uraian diatas dapat diambil kesimpulan bahwa sistem informasi manajemen mempunyai peranan yang sangat penting dalam proses pengambilan keputusan. Hal inilah yang mendorong penulis untuk melakukan penelitian